

Mit Igel, Schnecke, Eule, Eichhörnchen und Wildschwein die Stadt entdecken

Neuaufgabe der Entdeckungstouren für Dreieicher Familien

Dreieich. Nach der positiven Rückmeldung im letzten Jahr wird es auch dieses Jahr wieder Entdeckungstouren in Dreieich für die ganze Familie mit kniffligen Rätseln geben.

Pünktlich zum Start der Osterferien werden von den Mitarbeitenden der Kinder- und Jugendförderung alle Touren beschildert und ausgehängt sein.

Alle Rätsel- und Suchaufgaben wurden überarbeitet, an einige Stationen sorgen bei der zweiten Auflage der Aktion nun auch kleine Sportübungen für zusätzliche Bewegung. Komplett neu ausgearbeitet ist eine Wildschwein-Route, die durch die Baierhansenwiesen führt. Alle Touren sind zwischen zwei und drei Kilometer lang und barrierefrei. Das Ende der Route befindet sich immer in der Nähe des Startpunktes.

Die Entdeckungstouren sind in jedem Stadtteil mit entsprechenden Schildern ausgezeichnet. Die genauen Startpunkte und der Verlauf aller Routen mit den jeweiligen Stadtplanausschnitten sowie weitere Informationen befinden sich auf der Homepage der Kinder- und Jugendförderung unter www.kijufö-dreieich.de.

Anlage/Bildnachweis (Stadt Dreieich): Die Entdeckungstouren durch Dreieich auf einen Blick.